

## ABSTRAK

**Sakinah Tifani, 2020.** “Penggunaan Kata Tugas dalam Teks Eksposisi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Payakumbuh. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dua hal. *Pertama*, mendeskripsikan penggunaan preposisi dalam teks eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Payakumbuh. *Kedua*, mendeskripsikan penggunaan konjungtor dalam teks eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Payakumbuh.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah penggunaan kata tugas dalam teks eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Payakumbuh. Sumber data dalam penelitian ini adalah teks eksposisi yang ditulis siswa kelas VIII.6 SMP Negeri 1 Payakumbuh berjumlah 35 teks. Data dikumpulkan melalui metode studi dokumentasi atau pemanfaatan dokumen. Teknik penganalisisan data dilakukan dengan prosedur (1) mengumpulkan data dengan cara meminjam teks eksposisi siswa kepada guru mata pelajaran, (2) mengidentifikasi gambaran umum data yang dianalisis sekaligus pengodean data, (3) menganalisis jenis kata tugas dalam teks eksposisi siswa. (4) menganalisis penggunaan kata tugas dalam teks eksposisi siswa. (5) menginventarisasi data yang diperoleh ke dalam format inventaris data, dan (6) menginterpretasikan data berdasarkan teori dan menarik kesimpulan berdasarkan hasil atau temuan penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, disimpulkan dua hal. *Pertama*, siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Payakumbuh belum mampu menggunakan preposisi dengan tepat. Preposisi yang belum digunakan dengan tepat, yaitu preposisi *pada, dalam, kepada, oleh, hingga, sehingga, dan supaya*. Preposisi yang dominan digunakan yaitu preposisi yang menyatakan tempat berada, sedangkan preposisi yang jarang digunakan adalah preposisi tujuan. *Kedua*, siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Payakumbuh masih belum mampu menggunakan konjungtor dengan tepat. konjungtor yang belum digunakan siswa dengan tepat, yaitu konjungtor *karena, seperti, dengan, yang, dan, serta, tidak hanya ...tetapi juga, oleh karena itu, dan dengan demikian*. Dengan demikian, dalam menulis teks eksposisi siswa harus memahami tentang penggunaan kata tugas berupa preposisi dan konjungtor agar kalimat menjadi padu.